

NOTA DE PRENSA

Iberdrola, líder en PPA

Iberdrola cuenta con una dilatada experiencia en el ámbito de los PPA (*Power Purchase Agreements*, en inglés) y gestiona acuerdos de compraventa de energía a largo plazo en mercados como España, el Reino Unido, Estados Unidos, México y Australia, procedentes de proyectos eólicos terrestres y fotovoltaicos que suman una capacidad de más de 6.500 megavatios (MW).

Entre los clientes para este tipo de contratos se encuentran compañías líderes en sus sectores y países, como Amazon, Apple, Facebook y Nike. Entre las operadoras, destacan la brasileña Claro, Vodafone y Orange; entre las farmacéuticas, Bayer en México y España; y en el sector de la alimentación, Heineken y Grupo Modelo.

Estados Unidos

El grupo liderado por Ignacio Galán se inició en el modelo de contratos de energía renovable a largo plazo en Estados Unidos, donde, a través de su filial AVANGRID, es el tercer productor eólico del país. Hace ya más de una década, el grupo comenzó a desarrollar este tipo de acuerdos y a día de hoy ha suscrito PPA al otro lado del Atlántico con las grandes compañías norteamericanas, como Apple, Amazon, Nike y Facebook, para las que producen energía verde en instalaciones como Montague Wind o Gala Solar, ambas en Oregon.

En los próximos años, Iberdrola continuará liderando el mercado norteamericano de PPA. A través de AVANGRID, más de 2.000 nuevos megavatios eólicos en construcción a finales de 2019 contaban ya con un régimen de ventas bajo este tipo de contrato a largo plazo:

PROYECTO	TIPO	ESTADO	MW	AÑO DE INSTALACIÓN	RÉGIMEN DE VENTAS
Otter Creek	Eólica terrestre	Illinois	158	2020	PPA
La Joya	Eólica terrestre	New Mexico	306	2020	PPA
Tatanka	Eólica terrestre	South Dakota	155	2020	PPA
Roaring Brook	Eólica terrestre	New York	80	2020	PPA
Bakeoven Solar	Solar FV	Oregon	80	2021	PPA
Montague Solar	Solar FV	Oregon	211	2021	PPA
Lundhill	Solar FV	Washington	194	2021	PPA
Mohawk	Solar FV	New York	125	2021	PPA
Vineyard Wind	Eólica marina	Massachusetts	800	No antes del 2023	MA Clean Energy RFP
TOTAL			2.108		



NOTA DE PRENSA

En cuanto a los nuevos desarrollos eólicos marinos, AVANGRID cuenta ya con PPA asegurados para los futuros parques Park City Wind (804MW) y Vineyard I (800MW).

Pioneros en el mercado de PPA en España

En España, la compañía ha promovido con carácter pionero esta modalidad de contratos en proyectos con una capacidad conjunta de más de 1.600 MW, para empresas de diferentes sectores: banca, telecomunicaciones, sector cervecero, distribución, marcas deportivas y farmacéuticas. El más reciente ha sido con Bayer, el pasado mes de noviembre. Supone el primer contrato de compraventa de electricidad a largo plazo entre una energética y una farmacéutica en España, generada por fuentes de generación limpia.

Iberdrola suministrará electricidad 100 % renovable para cubrir la totalidad del adquisitivo de electricidad de nueve centros de Bayer en España a partir de 2022 y durante diez años, con la energía generada por la [planta fotovoltaica Francisco Pizarro](#) —la mayor proyectada en la actualidad en Europa—, que Iberdrola levantará en Extremadura y de la que ya tiene la aprobación del impacto medioambiental (DIA).

Australia, cuna de los PPA, se une a México, Brasil y Reino Unido

Con la adquisición de la australiana Infigen, Iberdrola se ha posicionado en un mercado en el que los PPA cuentan con un gran arraigo. A través de esta filial, el grupo cuenta ahora con cuatro PPA por 245 MW.

Lo mismo ocurre en México, donde Iberdrola avanza en el desarrollo de nueva capacidad renovable, también bajo formato PPA. Así, según datos del cierre de 2019, 368 MW solares cuentan con acuerdos de este tipo.

SOLAR FV	ESTADO	MW	AÑO DE INSTALACIÓN	RÉGIMEN DE VENTAS
Santiago	San Luis de Potosí	232	2018	PPA comercial
Hermosillo	Sonora	137	2018	PPA comercial
TOTAL		368		



NOTA DE PRENSA

En Brasil, la filial Neoenergía, que cotiza en la Bolsa de Sao Paulo, cuenta con contratos cerrados para la venta de energía de sus instalaciones renovables, con una capacidad conjunta superior a los 3.500 MW, si incluimos tanto los contratos regulados como los contratos comerciales en mercado libre. Entre estos últimos se encuentra el contrato suscrito recientemente con la operadora de telecomunicaciones Claro, que se abastecerá a partir de 2022 con la energía limpia de Santa Luzia (149 MW), la primera planta solar del grupo en Brasil. También los complejos eólicos de Oitis y Chafariz funcionarán con este formato, como ya lo hacen el parque Caetité I (30MW) y la hidroeléctrica Itapebí (462MW), ambas en Bahía.

Reino Unido, donde Iberdrola opera a través de ScottishPower, compañía 100 % verde, avanza también en la firma de este tipo de acuerdos. Destaca el suscrito en 2019 con Amazon y Tesco, mediante el cual la compañía construirá dos instalaciones eólicas con una capacidad conjunta de 80MW, que abastecerán con energía limpia a estas dos empresas.

